



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EFekto10
NOTICIAS

02/05/2023

LEGISLATIVO



Respeto las legítimas aspiraciones y sería muy soberbio descalificar a alguien: Ignacio Mier

«Es muy soberbio descalificar a alguien, porque todas y todos están en su legítimo derecho de levantar la mano y yo los respeto, pero confío en que encabezaré la Cuarta Transformación en Puebla», señaló el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco.

<https://efekto10.com/respeto-las-legitimas-aspiraciones-y-seria-muy-soberbio-descalificar-a-alguien-ignacio-mier/>